
Fachpraktiker:in für Verkaufsvorbereitung 

 
Voraussetzung für die Ausbildung 

‐ die Agentur für Arbeit stellt fest, wer sich dafür eignet 
 
Dauer der Ausbildung 

‐ 3 Jahre 
 
Inhalte der Ausbildung 

‐ Waren (z.B. Autos, Lebensmittel) für den Verkauf vorbereiten 
‐ Grundkenntnisse von Lagertätigkeiten kennenlernen  
‐ Gabelstaplerführerschein 

 
Was lernt man in der Ausbildung? 

‐ Kennenlernen von verschiedenen Reinigungsschritten, um ein Auto für den 
Weiterverkauf vorzubereiten 

‐ in den Partnerbetrieben lernt man die Grundkenntnisse von Lagertätigkeiten und die 
Bestückung von Verkaufsregalen (z.B. Obst & Gemüse) 
 

Ausbildungsort 
‐ die Verkaufsvorbereitung der Grümel gGmbH 
‐ Praktikum in unseren Partnerbetrieben 

 
Unsere Kunden sind 

‐ Autohäuser 
‐ Privatpersonen 

 
Wichtig ist 

‐ Lust auf körperliche Arbeit zu haben 
‐ genau sein und zuverlässig 

 
Und dann? 
Nach der Ausbildung kann in Autohäusern, Autowerkstätten, Lebensmittelmärkten, Hotels 
oder im Lager gearbeitet werden. 
 
 


